

HOY TOCA HABLAR DEL INSULTO A LA INTELIGENCIA

En determinadas situaciones, dicen que la ausencia de noticias son buenas noticias, pero claro, tal como escribió Campoamor; “En este mundo traidor, nada es verdad ni mentira, todo es según el color del cristal con que se mira”.

El miércoles nuestro excelso Consejero durante 25 minutos depuso en OK Diario, la grandeza de su obra en la sanidad murciana ([OK DIARIO SALUD](#)), en dicha deposición que habrá de ser de culto en la universidad “Tengo un Morro que me lo piso”, se pudo escuchar el alarde de haber destinado 548 millones a la primaria, de haber creado 111 plazas de médico que por culpa del Ministerio de Sanidad sólo ha podido cubrir 30, y que este año en la llamada “Estrategia de Primaria” va a incorporar 147 nuevos profesionales, y que ha destinado a la investigación en el IMIB 17 millones, ..., y así una tras otra una retahíla de millones con uno u otro destino. Así las cosas durante 25 minutos cual niño de San Ildefonso, repartió lo que tiene y lo que no; pero lo que son las cosas, ni un segundo destinó a hablar de medidas de gestión, ni un segundo.

Y digo yo, si según los datos de “Listas de Espera” que usted publicó Miércoles Santo a las 18.15 H., con una estrategia digna de Napoleón Bonaparte, en su mandato y año tras año, han aumentado las esperas quirúrgicas, hay más demora en las consultas de primaria, ha aumentado el gasto directo y las desviaciones presupuestarias; entenderá que nos hagamos 2 preguntas: ¿De qué cojones alardea?, y ¿a qué espera el Presidente para cesarlo?, es usted un insulto a la inteligencia.

SPS SINDICALISMO EN ESTADO PURO

